

Fe y Luz internacional Pascua 2023

No está aquí. ¡El ya resucitó!



Lago de Galilea

El ángel les dijo a las mujeres " No tengan miedo; sé que ustedes buscan a Jesús, el que fue crucificado. No está aquí, pues ha resucitado, tal como dijo. Vengan a ver el lugar donde lo pusieron Luego vayan pronto a decirles a sus discípulos: "Él se ha levantado de entre los muertos y va delante de ustedes a Galilea. Allí lo verán". Ahora ya lo saben." (Mateo 28, 5-7)

En la mañana de Pascua, las mujeres regresan al sepulcro, pero ya no encuentran el cuerpo del Señor Jesús. A la decepción y el sentimiento de derrota se suma el hecho de que ya ni siquiera existe la posibilidad de llorar la muerte de Jesús y el fin de la promesa de un reino de paz y justicia. Pero el ángel advierte a las mujeres que el Señor ha resucitado, que ya no está donde ellas pensaban y que su búsqueda iba en la dirección equivocada. A nosotros nos sucede lo mismo: en tiempos de fatiga y decepción, en tiempos de sufrimiento y tristeza, buscamos al Señor donde no lo encontramos.

El ángel, sin embargo, da a las mujeres una indicación preciosa: va delante de vosotras a Galilea; allí le veréis. El anuncio de la Pascua nos llega una vez más como promesa de vida nueva, porque la muerte ha sido vencida y el don del Señor Jesús es más fuerte que el mal y la injusticia. Este anuncio llega a nosotros y a todos los que, aún hoy, son víctimas del sufrimiento, de la injusticia y de la guerra.

El Señor va delante de nosotros, camina delante de nosotros para mostrarnos el camino y se da a conocer en Galilea, es decir, en nuestra vida cotidiana, en los lugares familiares de cada día, en nuestro trabajo y en nuestros afectos. Nuestras comunidades Fe y Luz, nuestras celebraciones y nuestros encuentros, son también la Galilea donde Jesús nos espera y se da a conocer, a través de nuestros lazos de amor y amistad.

Señor, que nuestras comunidades sean un signo de esperanza para nuestro tiempo, una promesa de vida para nosotros y para todos aquellos que aún te buscan fuera de la tumba y no saben que has vencido al mal y a la muerte.

¡Feliz Pascua a todos!

Don Marco Bove
Consiliario internacional